

# 進路だより

令和3年度 3学期

栃木県立聾学校 進路指導部

令和4年3月10日発行

新型コロナウイルスの影響により変更もありましたが、12月から2月に進路指導部で行った行事について紹介します。

## 進路講話 12月8日(水)

本校の卒業生で現在、いすゞ自動車栃木工場に勤務されている先輩をお招きして「先輩として後輩に伝えたいこと」という演題でお話をいただきました。働くうえで自分が正しいと思う行動をとることの大切さ、周りの人に対する気配りや思いやりの必要性、失敗をごまかさない報告、熱意をもった仕事への取り組みなど生徒にとっては身近な先輩からの話でとても真剣に聞いていました。生徒の質問にも真剣に答えていただき大変、有意義な講話となりました。今後の学校生活に生かしていければ良いと考えています。



## 中学部 進路の時間③ 2月15日(火)

今年度、中学部では進路の時間を全3回実施しました。1回目は本校高等部の概要説明、2回目は丁寧な言葉遣いについて、3回目はマナーについての学習でした。今回はマナーの悪い例を示した動画を視聴して、何が悪かったのか、どのようにすれば良いのかを生徒達が真剣に考える機会となりました。どの学習内容も、今後社会に出る上で守っていかねばならない大切なことです。今回の学びを日々の生活でも意識することで、社会人に必要な態度を身に付けていってほしいと思います。



## 高等部 校内実習 1月24日(月)～2月4日(金)

2C、2D、3Cクラスでは、校外での実習の目標を意識しながら校内実習を行いました。新聞紙を使ったエコバッグ作りや木工作業、畑作業を通して、自身の課題や問題点に気付くことができました。これらのことを、2年生は次の校外での実習の目標として設定し、3年生は卒業後に仕事をするときに生かしてほしいと思います。



## 高等部 進路学習 1月31日(月)

進路先が決定した3年A組の2名が大学合格、就職内定までの道のりについて後輩に向けて説明しました。1年生の時から自分が将来やりたいことを考えておくことの大切さや体調管理の重要性、失敗した時はすぐに報告することの必要性などを熱心に発表しました。



## 令和3年度 高等部生の進路内定先

- ・筑波技術大学産業技術学部産業情報学科建築学コース
- ・いすゞ自動車株式会社
- ・就労継続支援事業所